

## 先輩ママからの声

### 2人目のお子様 / 無痛分娩でのお産

今回2人目の出産でお世話になりました。

1人目の出産の際は別の病院でスパルタな対応で…出産が苦い思い出となっていたため、2人目はすてきな思い出となる病院がいいなあ…と思っていたところ、大森日赤さんなら良いお産ができるよ！とママ友から聞いて、こちらで産むことを決めました。

妊娠中から手厚いケアで、出産への不安もなく、毎回健診を楽しみにしていました。お産当日も、時間的に立ち合いができず1人で出産となりましたが、助産師さんや看護師さん、先生…みなさん本当に優しく寄り添って下さり、無事産むことができました。1人目のときより激しい痛みに加えてなかなか進まないお産に心が折れそうでしたが、私の様子を見かねた助産師さんが無痛分娩を提案して下さい、担当の先生も快諾してくださって、急遽無痛分娩で産むことになりました。無痛分娩を開始すると、さっきまでの激痛が嘘みたいになくなり、しばらく感動で放心状態になってしまいました！笑 その後はスムーズにお産が進み、あっという間に出産！！痛みから解放されていたこともあり、赤ちゃんに会えたことの喜びを全身で感じ、泣いてしまいました（1人目にその余裕なかった）。3人目の予定はないですが、次産むなら絶対に無痛分娩にします。そしてこれから出産の方にも全力で勧めます。それくらい最高でした。

産後の入院中も、本当にきめ細やかな対応・ケアをして下さり、ハッピーな気持ちで赤ちゃんに接することができました。分からないこと、不安に思っていることを伝えると、看護師さんも助産師さんも親身になって相談に乗ってくださるし、こちらの疲れを察知して赤ちゃんを預かってくださる…みなさん本当に優しくホスピタリティのある方々ばかりで、本当にここで産んでよかったなあと思いました。授乳や沐浴のしかたをすごく丁寧に教えてくださったり、乳房のケアをしてくださったり、退院後の過ごし方について細やかな説明があったりととにかく手厚いサポートがあるので、1人目からこちらで産みたかった…！と後悔しています。これから出産される方はぜひ1人目から大森日赤さんをおすすめします。入院中に食べられるお祝い膳（おやつも）がすごく美味しいので、そこもおすすめポイントです！長くなりましたが、とにかくこちらで産めて本当に良かったです！大変お世話になりました。

#### 助産師より一言メッセージ

経産婦さんは前回のお産よりもスムーズに進むことが多い中、今回はゆっくりと進むお産になりましたね。長時間強い痛みを耐えて頑張っている姿を見て、スタッフ一同全力でサポートしよう！と思い、無痛分娩を提案させていただきました。赤ちゃんが産まれた瞬間にとっても良い表情をされていたのが印象的で、素敵なお産に立ち会うことができても嬉しかったです。本当におめでとうございます！



## 2人目のお子様 / 自然分娩でのお産

第一子の出産でお世話になり、とても良くしていただいたので、今回もこちらで産むことができ嬉しかったです。

今回は上の子がいいて、出産が夜中だったので家族の付き添いがありませんでしたが、助産師さんたちにサポートしていただいて無事に産むことができました。たくさん励ましてくださってありがとうございました。

入院中も多くのスタッフの方にご指導いただきましたが、本当にどの方も親切にしてくださって、心強かったです。

### 助産師より一言メッセージ

ご出産おめでとうございます！

夜間のお産となり、一人で不安もあったかと思いますが、その都度変化を伝えてくださったため、スムーズなお産となりました。いきみ方もとても上手で経産婦さんのパワーを感じました！

ご自宅で不安なことなどありましたらいつでもご相談ください！



## 2人目のお子様 / 帝王切開でのお産

一度目は緊急帝王切開、二度目は予定帝王切開でお世話になりました。

一度目の時は出産直前に妊娠高血圧症になり、急に血圧が上がっていくという怖い思いもしましたが、主治医の先生の「私達、スペシャリスト集団だから！」という言葉に安心し、先生や助産師さんを信じてお任せすることができました。

二度目の今回は、前回は思い出し、手術そのものは余裕をもって挑むことができたものの、産後、肩が痛い、傷跡が痛いなど不調が多くありました。助産師さんにその都度その旨をお伝えし、座薬を用意してもらったり、湯たんぽを持ってきてもらったり、体力回復するまで赤ちゃんを預かってもらったりしました。何でも相談してくださいね！という言葉がありがたかったです。また産後3日目で、涙がとまらなくなった時、話を聞いてもらってとても救われました。とても優しい対応の数々…本当にありがとうございました。

### 助産師より一言メッセージ

ご出産おめでとうございます。帝王切開は、とてもママに勇気が必要な出産方法だと思います。入院中、しっかり体を整えられたでしょうか？お家に帰ってからも、家族みんなで笑顔あふれる毎日を過ごされていることを願っております。退院後も困ったらいつでもご連絡くださいね。

